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cobrado  más  del  doble

En  las depauperadas arcas de
la  hacienda municipal sólo han
entrado en lo que va de año un
35  por ciento de los impuestos
que  la nutren, cuando en fechas
similares de años anteriores se
habían  recaudado ya  alrededor
del  75 por ciento.

Una  de  tas  razones que puedan mo
tivar  esta apatía Impositiva radlca en el
aumento del  30 por  ciento  en  las  car
gas  concernientes a  fincas  urbanas y
vehículos. Otra,  el  bulo  muy extendido
en  la ciudad de  que el  nuevo consisto
rio  retirará  alguna  de  estas  cargas,
cuando lo cierto  es que urge una rees
tructuración  de  los Impuestós en  todas
aus  facetas, ya que, por ejemplo, el  im
puesto de ‘radicación se basa en una re
glamentación  claramente  favorecedora
para  las empresas.

Otro  capítulo Importante as eJ de las
multas  de tráfico  y  urbanísticas. En el
primero  de  los casos, el  trámite  de in
formación  de  la  rnulta  al  infractor  ha
sido  acelerado a  un máximo de  quince
días,  tras lo cual, en caso de impagado,
pasará a  vía judicial  y  de  apremio. .‘Se
cobrarán  todas  las multas,  incluso  las
que  por  razones profesionales se  ve
nían  perdonando», afirma el  concejal de
régimen  interior,  Felipa Ruiz. Lo cierto
es  que tres  concejales que fueron mul
tados  recientemente, han satisfecho ya
el  importe de  su infracción.

Potenciar  el  transporte  público
En  lo  concerniente al  problema  de

aparcamientos, vados  y  transporte  pú
blico,  el  Ayuntamiento  piensa  seguir
una  politica que  encamine al  ciudada
no  a  la  utilización del  transporte públi
co  en detrimento del  privado, por  me
dio  de  una  reestrúcturación de  las  lí
neas  que  las  hagan más  eficaces, có
modas y  asequibles para el  ciudadano.
En cuanto a  los  vados se  inspecciona
rán  todos aquellos que, sin  estar  deb
damente autorizados, y  papar el  corres
pondiente  impuesto, utilizan  una  placa

Reivindican  una  zona  verde
Lps  vecinos de  la  manzana de ‘difi

cioá  que comprenden las calles  Alion
so  XIII,  Carretera Antigua de  Valencia,
Andrés  Segovia y  Sagrada Familia, man-
tuvieron  una  reunión con  el  delegado
de  Vivienda del  Ayuntamiento del  que
requirieron  presione ante  la  inmóbilia
ría  y  su representante, Antonio Mestre
Ferrer,  quien  no  ha  cumplido ninguno
de  los  acuerdos que  rubricó  en  mayo
de  1977, según los  cuales se  compro-
metía  a  reparar los desperfectos de la
vivienda, así como a cumplir lo  estable-
cido  en  el  contrato de  compra de  los
‘pisos,  es decir, a  convertir  el  patio in
terior  de la manzana en una zona verde
para  disfrute de  los  vecinos.

En  contra de  este  contrato, la  inrno
biliaria  comenzó en  este  terreno  la
construcción de un ‘parking,  un super
mercado y  una  cafetería.  Los vecinos
pararon las obras y  denunciaron el  he
cho  ente el  Ayuntamiento, la  Corpora
ción  Metropolitana y  el  Gobierno Ci
vil,  y  desde aquella fecha  permanecen
detenidas las obras por orden del Ayun
tamiento,  pero sin  que  el  señor  Ferrer
cumpla la  construcción del Jardin nl  los
demás  acuerdos por  él  ratificados en
aquella  fecha

‘El  delegado de vivienda tomó nota del
caso,  solIcitando un informe de  los ve
cinos  con vistas a  su  estudio y  poste
rior  actuación para la finalización de  es
te  conflicto que se viene a sumar a  los
incontables desmanes urbanísticos y  de
vivienda  que sufre la  ciudad.

Suben  los  autobuses
Según un decreto aprobado por el ple

no  del Ayuntamiento anterior, celebrado
en  el mes de febrero, han entrado ya en
vigor  las  nuevas tarifas  del  transporto
público  de viajeros, que ascienden aho
ra  a  un importe de 14 pesetas por via
je.  Tal  innovación fue  expuesta por  el
propietario  de  a  empresa de los  auto
buses,  Ramón Vidiella,  al  alcalde, Ma
rio  Diaz. y  al concejal Alfredo Amestoy,
en  el  transcurso de una  reunión en  la
que,  además del encarecimiento (le  las
tarifas,  se trataron otras  cuestiones de
índole  propiamente laboral  del  interior
de  la empresa. —  Carlos  GOMEZ ACO
ZAR.
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Lérida

Preocupa el
almacenamiento
de  materias
pelgrosas de Renfe

Ef Ayuntamiento de Lleida, en el traes-
curso  de  la  última reunión informal de
la  Comisión Municipal Permanente, ha
decidido  intervenir en  el  tema  del  al-
macenamiento de materias peligrosas y
combustibles  de  RENFE en  la  estación
de  ferrocarrIl  de  Lleida.

Como  se  recordará, el  Sindicato Fe-
rroviario  de  UGT denunció, en  su día,
en  un comunicado hecho público, la pa-
ligrosidad  qúe entraña en  el  hecho de
que  trenes cargados de  gas-oil, butano,
gasolina y  cloruro de vinilo  se estacio
naran  en  Lleida, dado que  la  estación
está  situada en el  centro del  casco ur
bano y  una catástrofe de  este tipo  po
dría  acarrear  consecuencias imprevisi
bles.

La  Comisión Permanente del  Ayunta
miento,  antes de tomar ningún tipo  de
decisión, tomó el acuerdo de solicitar un
informe  acerca de la frecuencia, peligro
sidad y medidas que deberían adoptarse,
tanto  por  parte de  RENFE como por e!
Ministerio  de  Transportes y  Comunica
‘clones. —  Aurelio BAUTISTA.

La  señora  Antonia  Maciá
de  Tarradellas visita  la  Escuela
de  ingenieros  Agrícolas

La esposa del president de la Genera
Jitat,  señora Antonia Mecié de Tarrade
lles;  visitó  la  Escuela TécnIca SuperIor
de Ingenieros Agrícolas, acompañada por
el  conseller d’Agricultura,  Ramaderia 1
Pesca de la Generalitat, Josep M  Roig.

El  motivo de  la  visita  de  la  señora
Tart-adellas es el  de haber sido nombra
da  madrina de  la primera promoción de
ingenieros agrónomos de la Escuela, es
tudiantes  de 5.°  curso que  el  próximo
mes  acaban ‘la carrera. —  L. V.

La  Roca

Dimite otro
concejal
A  los  pocos días de  la  dimisión del

concejal  señor  Moreno de la  candidatu
ra  independiente, se ha producido la de
Ernesto  González. del  PSC. En  ambos
casos,  los  motivos aducidos oficialmen
te  son de índole particular.

Aun  cuando los  relevos  precisan de
los  trámites  oficiales para  su  efectivi
dad,  podemos anticipar que  serán cu
biertos  porJordi  Nebot y  Comas, en  la
primera  candidatura citada, y  por  Jordi
María  Giralt,  por  el  grupo  socialista,
quienes  con  carácter  extra  oficial  han
iniciado  ya sus  primeros contactos con
la  problemática municipal,  problemas.
por  otra  parte,  que  la  población está
esperando  ean  afrontados dentro  de
un  clima de unidad. —  A.  J.  B.

Deltebre

En un solo día
se. organiza una
feria  agrícola

Los  habitantes del  nuevo  municipio
de  L)sltebre han basido el  récord en  or
ganización de  ferias de  muestras. Ayer
mismo,  viernes,  afirmaron que  hoy, sá
hado,  podrian hacer una feria  de maqui-
nana  agrícola y,  puesto en movimiento
todo  el  pueblo,  o  han logrado.

Desde  primeras horas de  la  mañana
los  teláíonos del  Deltebre; los  coches,
camiones, tractores y  todos los medios
CíO  comunicación a  su alcance, se  pu
alaron  en movimiento para organizar el
certamen  A  últimas horas de  ayer, to
do  estaLa ya  dispuesto y  la  flamante
feria  cámpeaba órgullosamente sus ban
deras  en la zona de la Cámara Arrocera
de  La Cava, donde reinaba una evidente
euforia.  Se dieron curiosos casos de o
laboraciones  y  aportaciones  espontá
neas,  por  lo  que  es  de  esperar  que,
además  de  la  antes  citada  exposición
industrial,  se desarrollen otros  actos y
festejos  populares: —  Antoni  PENEDES.

Han  comenzado  las  obras
para  las  nuevas
instalaciones  en  la  zona
de  Fornells  de  lo  Selva

Definitivamente, los depósitos
de  la Campsa del barrio de Sant
Narcís van a  ser trasladados al
nuevo complejo en construcción
en  Fornelis de  la  Selva, cuyas
obras  ya  han  comenzado y  que
permitirán, oportunamente, el cie
rre  de  las actuales instalaciones,
superando con  ello  un problema
y  unos peligros reiteradamente
denunciados, debido a  la coexis’
tencia  de  tales  depósitos y  los
edificios residenciales de  dicho
barrio.

El  comienzo de  las  referidas obras,
anunciado  por  un  miembro del  actual
consistorio  gerundense, supone fa  cul
minación  de  las  gestiones que  desde
tiempo  se han llevado a  efecto para el
logro  del  traslado de  los  mencionados
depósitos  a lugar más idóneo y  de ma-
yor  seguridad. Aun cuándo los trabajos
en  este sentido. requieren de unos pla
zos,  es  importante la  decisión de  ‘las
nuevas  instalaciones que alejarán de ‘la
ciudad  un presunto peligro,  liberando a
su  vez unos terrenos que deberían des-
tinarse  a  equipamientos y  uso púbilco,
habida  cuenta la  alta  densidad de  la
zona  en cuestión.

Es  indudable que  la  noticia  del  tras-
lacio  de  los depósitos de  la  CAMPSA.
avalada perfectamente por  el  inicio  de
las  obras del  nuevo complejo en  For
nells,  es acreedora al  reconocimiento y
a  la  satisfacción de  los  gerundenses
que,  si  en su momento han censurado
la  permanencIa de las instalaciones de’!
barrio  de Sant Narcís, tanto  más ahora

sabrán  agradecer  las  gestiones y  la
acción  que han llevado a  la determina-
ción  del  nuevo emplazamiento y  a  las
obras  en  marcha para resolver una si-
tuación  que  había llegado a  ser extra-
madamente ‘preocupante.

El  presidente de la Diputación,
único  político cataIn  en la
XIII  Reunión de Estados
Generales de  los Municipios
de  Europa

Conforme  a  lo  divulgado oportuna-
mente,  el  presidente do  la  Diputación
de  Geroná señor Vida’l Gayoiá, ha asis
tido,  expresamente invItado,  a  la XIII
Reunión de  Edtados Generales de los
Municipios  de Europa, con tal  de estu
diar  las  próximas elecciones europeas
junto  con  los  hombres  elegidos con
motivo  de  las  elecciones  locales.  El
toma  general do  las conversacionee ha
sido  «Compromiso de  las colectividades
locales y  regionales, por  una nueva Go-
ciedad  euro:pea, habiendo asistido a la
reunión rep!resentantes de todas las na
ciones del  conhinente, entre los que se
hallaban Willy  Brandt, Gaston Torn. Leo
Tindemans y  otros,  elendo de señalar
que  el  señor  Vldal Gayólá ha  sido  el
único  político catalán que he slstido
a  la  referida reunión.

Hérmanamiento cultural-musical
en  ayuda a la  Asociación
contra  el  Cáncer

‘l  Ayuntamiento y  la  Diputación de
Gerona han organizado, para el  próximo
nies  de junio, un acto de hermanamien
to  cultural-musical entre  la  coral  Easo
ce  San  Sebastián y  la  Polifónica da
Gerona. Esto acto, que tendrá lugar en
el  Teatro Municipal gerundense, e eré
patrocinado  por  las citadas  entidades,
las  cuales  desean que  la  recaudación
íntegra  se  destine a  la  Asociación de
lucha  contra el  cáncer de  Gerona.
J  VILA.

Badalona

Sólo se ha recaudado el 35
por ciento de los impuestos
En  aFos  anteriores  por        para sus propios intereses, cometiendoun  fraude ante los  demás badaloneses
estas  mismas  fechas  el        y ante el  municipio.

Ayuntamiento  había

Gerona

Los dépósitos dé Campsa
van a ser trasladados
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